

La Patria está garantizada en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 20 Noviembre 2021 14:48

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 348



En la zona de Santa Lucía, al norte de Minas de Matahambre, desarrollaron el Día Nacional de la Defensa. La sesión de preparación inició con la presentación del informe del presidente Doel Izquierdo Valdés, sobre la situación política y epidemiológica del consejo de defensa.

Más adelante los grupos de trabajo sesionaron por separado en función del cumplimiento de sus funciones y misiones. Los jefes de grupo presentaron Informes de proposición según la apreciación de la situación mostrada por su presidente.

En el desarrollo del Ejercicio Defensivo Territorial, Alfredo Gutiérrez Barrios, Intendente Municipal, llamó la atención sobre los detalles que deben tenerse en cuenta para la realización del informe durante el esclarecimiento de la misión de acuerdo a la tarea táctica asignada.

En otro orden, los estudiantes de la escuela secundaria básica urbana

La Patria está garantizada en Minas de Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 20 Noviembre 2021 14:48

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 348

Batalla de Montezuelo, se trasladaron hacia el refugio del centro, para protegerse de un supuesto ataque aéreo del enemigo como parte de las acciones a desarrollar en el Día Nacional de la Defensa.

Visitaron durante el ejercicio, una minindustria como parte de la preparación combativa en tiempo de paz, para tiempo de guerra en que resulta de gran vitalidad potenciar los servicios

Así mismo visitaron un campo identificado y en preparación para la siembra de boniato perteneciente a la Cooperativa de Créditos y Servicios Vladimir Ilich Lenin.

Efectuaron también una actividad práctica que consistió en el auxilio a un herido bajo un ataque enemigo en la que participaron pobladores del barrio El Almacigo.

Otra de las acciones desarrolladas en el Ejercicio Defensivo Territorial fueron: clases sobre uso de careta antigases, lanzamiento de granadas, arme y desarme del fusil AKM y lecciones de tiro.

El Ejercicio finalizó con un acto de reafirmación revolucionaria con una amplia participación popular, donde los habitantes de esta demarcación mostraron su compromiso con el proyecto social que defienden.

Las palabras centrales del acto resumen del Ejercicio Defensivo Territorial fueron pronunciadas por Zonya Rivero López, presidente del Consejo de Defensa Municipal, quien aseguró que el Partido, el gobierno y las organizaciones políticas y de masas, unido a la voluntad inquebrantable de resistir y vencer del pueblo, ratifican la máxima fidelista de que mientras exista el imperialismo, el Partido, el Estado y el pueblo, le prestarán a los servicios y la defensa una gran prioridad. Afirmó que la guardia revolucionaria no se descuidará.